

Primera Regional

Tárrega, 1 Granollers, 1

La fuerte preparación en los entrenamientos es positiva.

Se comenzó la segunda vuelta con buen pie.

Dos fases completamente distintas.

FICHA TECNICA:

C. D. GRANOLLERS: Jordana; Saborit, Galtés, Carpinell; Nin, Comas; López, Andrea, Castellet, Navarro y Soler.

U. D. TARREGA: Pulido; Vilamajó, Vilaró, A. Capdevila; J. Capdevila, Soldevila; Metaute, Valverdú, Collado, Fornies y Sánchez.

Dirigió este partido el colegiado Sr. Donaire, regular, ya que tanto perjudicó a uno como a otro, existiendo además poca compenetración con sus compañeros de banda, quizá pecó al ser demasiado severo a la hora de señalar faltas en contra del Granollers, cuando el conjunto local también hacía las suyas, lo mismo que cuando le fue mostrada la tarjeta amarilla a Nin por tocar el balón con la mano, cuando los locales también jugaban a balonmano y él sin querer verlo. Pero será mejor que no diga nada más, por aquello de que entonces te dicen que vas a favor de los de aquí, Granollers en tal caso, a lo cual hay que informar a los señores lectores de los acontecimientos ocurridos.

CORNERS:

A lo largo de los noventa minutos de juego, el Granollers sacó desde la esquina en dos ocasiones y en la primera parte; por contra, el Tárrega lanzó ocho (1 y 7).

INCIDENCIAS:

Tarde soleada y apacible con bastante público en el Campo Municipal de Tárrega e instalaciones contiguas. Campo un poco removido por la lluvia y por haberse jugado por la mañana otro partido. En la segunda parte, Segura reemplazó a Metaute, el mejor elemento sobre el terreno de juego, diremos que el conjunto blanquillo, no efectuó cambio alguno, pese a estar dispuesto para hacerlo Cullell. Antes de dar comienzo el partido, se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento del que fuera presidente de la U. D. Tárrega, Sr. Josep Castellví Jordana.

GOLES:

1-0: Rápida jugada local por medio de Sánchez que centra cerca de la línea de córner y posterior remate de cabeza de Collado que hace inútil la buena estirada de Jordana, era el minuto 12 de partido.

1-1: Jugada de contraataque del Granollers, fallan primero la defensa y ante la pasividad e indecisión en la salida de Pulido, Castellet de cabeza marca cuando aquél iba a su encuentro, transcurría el minuto 53.

DETALLE DEL PARTIDO

El partido en sí, fue muy disputado, si bien el Granollers en la primera mitad jugó como adormecido, moviendo el balón con cierta lentitud y propinando con ello a que el cuadro local realizara sus malabarismos y sus rápidos ataques, pero que no llegaron a fructificar, tal vez por el férreo marcaje a que fue sometido el hombre en punta local, Collado, por parte de Galtés, ya que no lo dejó ni a sol ni sombra, y sin tener que recurrir a la fuerza bruta, no desechando en ningún momento rehusar al choque. En esta primera parte corrió mucho y jugó mucho el Tárrega, pero a la larga demostrarían que al llegar la segunda parte se agotarían físicamente, mientras que el Granollers si en la primera hacía pases cortos a la mía tuya - tuya mía, en la segunda brindaron un buen fútbol.

Como se presumía, el conjunto local no aguantó el ritmo impuesto por sus jugadores en los primeros cuarenta y cinco minutos que si en ellos dieron resultado en los segundos también los pudieron dar, pero de muchos menos enteros dada la buena preparación física que poseen los jugadores granollerenses, los cuales aguantaron muy bien la segunda parte, dominando a sus oponentes y jugando en el centro del campo con técnica y precisión, al paso que los locales se iban entregando poco a poco a un Granollers que si en la primera parte poco demostró, en la segunda sí que lo hizo, dando a entender que podía dar la vuelta al marcador, cuando en un gran cabezazo de Navarro el meta local Pulido tuvo que intervenir acertadísimo con una gran parada, al igual que un tiro de Soler con la derecha que si llega a ser con la izquierda el portero estaba completamente batido. Antes de todos estos acontecimientos, al minuto de comenzar la segunda parte, Carpinell ha de despejar un balón desde debajo de los paños cuando Jordana ya nada podía hacer.

Se han visto las dos caras de la moneda, una del conjunto local que corría a por todas y entregándose a fondo, subiendo y bajando, y otra por parte vallesana que nos ha brindado una segunda parte de calidad, pese a los siete saques de esquina de los locales, aguantando el empate hasta el final del partido, lo que ha valido otro positivo a la cuenta particular, la cual se eleva ya a once, estando el segundo clasificado a más distancia.

El próximo domingo nos rinde visita el Artesa de Segre, cuadro al que el Granollers ya venció en el partido de ida por 0-4 en pleno festival futbolístico vallesano.

TOMAS